

## Des bénévoles au secours des murs de pierres sèches de la commune de Mont-Noble

Des vacances pour la bonne cause ? Une option qui séduit de plus en plus. Pro Natura et la Fondation Actions Environnement offrent cette possibilité depuis plus de trente ans avec des semaines de vacances actives. Une telle proposition est agendée la semaine prochaine à Vernamiège.

17.05.2023, Yves Crettaz

Du 22 au 27 mai, une petite dizaine de bénévoles vont investir de leur temps et de leur sueur en faveur des paysages culturels helvétiques dans le cadre d'une semaine de vacances d'un type particulier organisée par la Fondation Actions Environnement.

A Vernamiège, le long du chemin de la Fontanette, ils participeront à la reconstruction d'un mur de pierres sèches délabré. Cet ouvrage, qui soutient le terrain en amont, est particulièrement marquant puisqu'il longe ce chemin pédestre. Cette intervention exigeante est placée sous la direction de Hans-Karl Gerber, un muretier expérimenté de la Fondation Actions Environnement.

